



Frais kilométriques surévalués

Par boukiret

Bonjour,

Je rencontre actuellement un problème avec 2 de nos salariés (coursiers) qui déclarent des frais kilométriques nettement plus élevés que ce qui est réellement parcouru.

Après vérification sur Mappy des distances de trajet nous nous sommes aperçus que 2 coursiers déclaraient en moyenne 80 km parcourus en trop par jour ! Ce qui représente environ 400 à 500 ? par mois de salaire versé en plus.

Quelles actions ou outils pouvons nous mettre en place afin qu'ils ne puissent plus "mentir" sur les frais kilométriques parcourus ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse.